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2 сентября, сотни мальчишек и девчонок снова переступили порог 

Шенталинской школы №1. По традиции первыми представили 

малышей-первоклассников, их в этом году 43. Они с волнением читали 

стихи, затем пошли на свой первый в их жизни урок. 

 

Праздник 1 сентября всегда остаётся незабываемым, радостным и в 

тоже время волнующим. Хочется пожелать ученикам и учителям, чтобы 

не только 1 сентября было радостным, но и все дни, проведённые в 

школе. Пусть новый учебный год станет для всех плодотворным и 

богатым на знания, открытия, творчество и достижения! 

День Знаний 



 

 

 

 

Наверное, каждый 

человек, живущий в какой-

либо стране, мечтает 

посетить столицу. Я тоже не 

исключение. Мой папа часто 

бывал там по работе и 

рассказывал, как же красива 

Москва. И я очень-очень 

хотела там побывать. И вот 

мне выпал такой шанс. Нам 

предложили отправиться в 

путешествие по Засечной 

черте, в которую входила 

Москва. Я не раздумывая 

согласилась. И вот настал тот 

самый день, 2 сентября.  

 После линейки я и ребята с нашей делегации отправились на  железнодорожный вокзал в 

Самару. Там нас уже ждали Михаил Дмитриевич Мартюшев и Мария Александровна Рящикова. 

Всего с Самарской области было около 40 человек. Это ребята из Самары, Безенчука и 

Хворостянки. Время было чуть позже шести вечера, когда поезд тронулся. Я была очень 

взволнована. В поезде я успела познакомиться с некоторыми ребятами. И вот, спустя 13 часов, 

мы спустились на Казанском вокзале. 

 Нас встретила наш гид Ирина Петровна Таран. Вместе с ней наше путешествие 

проходило очень интересно. Сразу же после того, как мы уселись в автобус, она стала нам всё 

рассказывать. Оказалось, что в Москве целых 9 железнодорожных вокзалов, а строить их начали 

в середине XIX века.  

Первое место, в которое мы отправились - Музей холодной войны, или же Бункер 42 на 

Таганке. Чтобы в нём оказаться, нам пришлось спустить на целых 18 этажей вниз, или же 310 

ступенек. Там нам провели экскурсию , мальчики «спасли жизни миллионов людей», нам 

показали, как проводилась плановая эксплуатация. Сам бункер замаскирован 2-х этажным 

домом. Там же, на -18 этаже, был ресторан, в которым мы пообедали. Он был очень красочным и 

ярким. Быстренько пообедав, мы отправились в Тулу. 

 В Туле мы посетили музей холодного оружия. Нам рассказали, как развивались оружия с 

самого начала и до недавних пор. И даже показали, как возможно будут в будущем выглядеть 

вертолёты, корабли и подводные лодки. А в конце нам показали панорамный мультфильм. Жаль, 

что к концу нашей экскурсии сувенирная лавка в музее была уже закрыта, и мы не успели купить 

сувениры. Уставшие, но довольные мы отправились в отель. Поужинав, руководители решили 

предложить нам погулять по вечерней Туле. Это решение оказалось очень даже хорошим, 

потому что вечерняя Тула очень красивая.   

Утром, позавтракав, мы отправились в Тульский кремль. Как оказалось он построен в 

форме треугольника  – это его главное отличие от Московского. Выйдя из него мы увидели 

небольшие статуи. Это был ёжик  и девять  грибов. Говорят, что если загадать желание и 

потереть носик ежа и все грибочки, то оно обязательно сбудется. Мы, конечно же, это сделали, а 

работает оно или нет, узнаем в будущем. Там же неподалёку стоял памятник работникам, а 

дальше, выйдя на мост реки Упы, мы увидели оружейный завод. Позже мы вернулись в кремль и 

зашли в сувенирные лавки, где многие закупились пряниками. Тульский пряник,  кстати, очень-

очень вкусный. Жаль, что времени на это у нас было не так уж и много. Вскоре мы уселись в 

автобус и отправились в посёлок Епифань. 

 

Засечная черта  
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Т ам мы посетили гостевой дом при краеведческом музее города Епифань. Мы узнали, как 

люди жили раньше, а мальчишки даже побывали купцами. Еще мы побывали в музейно-

мемориальном комплексе героем Куликовской битве в с. Монастырщина. Потом мы побывали на 

мемориале на красном холме, откуда была видно Куликово поле, а следом посетили музейный 

комплекс «Куликово поле». 

День был весь забит, что в отель города Калуга мы вернулись ближе к 11 вечера. И 

поужинав, мы поднялись в номера и сразу же уснули.  

Третий день начался в 8 утра. Мы позавтракали и сразу же отправились в город Козельск. 

По дороге наш гид рассказала нам немного о нём. По приезду нас встретила экскурсовод и мы 

отправились в краеведческий музей Козельска. Там же нам провели экскурсию и вскоре мы 

отправились в парк Три Богатыря на обед. Хотя неизвестно почему его назвали так, ведь при 

входе нас встречали не богатыри, а    три медведя. Но этого нам, увы, узнать не удалось. 

 После обеда нас ожидала увлекательная поездка в Оптину Пустынь, мужской  монастырь. 

Там так красиво, что не передать словами. Но больше мне понравилось в женском монастыре  

Шамордино. Хоть поездка туда была не запланирована, но наш экскурсовод порекомендовал нам 

там побывать. Нам пришлось уговорить нашего водителя, и мы не пожалели, что побывали там.  

 На этом наш план был закончен, но наш гид поговорила с водителем и провела 

незапланированную экскурсию по Калуге, за что мы ей очень благодарны, ведь Калуга оказалась 

очень красивым городом. После этого мы вернулись в отель, потому что последний день обещал 

быть насыщенным. 

 Наш последний день начался в 7 утра. Мы позавтракали, загрузились в автобус и 

отправились в Москву. Путь был не близкий и все решили немного вздремнуть. Когда мы начали 

подъезжать, наш гид начала рассказывать нам историю столицы нашей страны. Пока мы 

слушали её увлекательный рассказ, не заметили как оказались на Воробёвых горах, откуда нам 

открывался вид почти на всю Москву. Это так было красиво. Правда город был мутно видно в 

дали из-за облаков, которые образовались скорее всего из-за работы ТЭЦ и заводов. 

Далее нас ждала экскурсия в 

Большой Театр. Он был 

реконструирован недавно и мы увидели 

подземные этажи и побывали в главном 

зале. Весь театр сделать в алых, золотых 

и белых тонах. Я бы очень хотела 

побывать на каком-нибудь 

представлении . Следом за театром нас 

ждала экскурсия в кремль. Жаль, что 

всю красоту мы так и не увидели из-за 

приближающегося дня города, потому 

что там строились сцены. Но ничего 

страшного, зато мы увидели много-

много китайцев.  

 Вскоре мы поужинали и 

отправились на Казанский вокзал. Без 

двадцати десять мы уселись в поезд и 

поехали домой. В обед следующего дня 

мы были уже в Самаре.  

За эту неделю я все ребята 

получили столько ярких эмоций, завели 

новые знакомства и заполнили всю память телефона  фотографиями. Жаль, что с некоторыми 

людьми мы вряд ли увидимся. Но это было самое классное путешествие.   

 Текст: Киргизова Диана 
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6 сентября в Шенталинской школе №1 состоялось Общее собрание 

обучающихся, в котором приняли участие все МЭРы и министры классных 

городов, а также все активисты "Республики МиД".  

На собрание были подведены итоги уходящего учебного года, был избран 

Совет министров.  В него вошли: 

Канаев Артем - министр культуры 

Кутузова Анна -министр образования 

Романова Анастасия -министр печати 

Халикова Алия - министр спорта и здоровья 

Абдулвалеев Руслан -министр труда и экологии 

Куликов Кирилл - министр заботы 

 

В Совет МЭРов была избрана Хаджаева Татьяна.  

Ну и последним, самым важным вопросом стал вопрос ВЫБОРОВ на пост 

президента "Республики МиД" и избрание школьного парламента.  

В связи с этим и был создан избирательный комитет. В него вошли:  

 

Ялакова Айгуль 

Логунова Анастасия 

Халикова Алия 

Калин Дмитрий 

Кузьмина Евгения 

Мокеева Валерия 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Совет Министров  
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20 сентября в Шенталинской 

школе №1 состоялись выборы 

президента школьной "Республики 

Мальчишек и Девчонок", а также 

Школьного парламента! Этому 

событию предшествовала серьезная 

работа. Условия подготовки к выборам 

были максимально приближены к 

реальным. Избирателями являлись 

учащиеся 5-11 классов, в выборах 

приняли участие 85 %, из общего числа 

имеющих право на голос. 

Были предусмотрены все 

основные этапы выборной кампании: 

формирование школьной избирательной 

комиссии (Халикова Алия, Логунова 

Анастасия, Ялакова Айгуль, Кузьмина 

Евгения, Мокеева Валерия); 

выдвижение кандидатов; сбор подписей 

в поддержку кандидатов, регистрация 

кандидатов; агитационный период; 

голосование; подсчет голосов; 

составление протоколов. 

Вот так учащиеся Шенталинской 

школы №1 приняли участие в 

судьбе школы, выбрав своего 

президента, сегодня - школы, а 

завтра - страны. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Президентом школьной «Республики 

МиД» стал ЛУЗЯНИН ТИМУР. 

Мы поздравляем Тимура с победой и 

желаем успехов на новой и очень важной 

должности! 

Так же мы поздравляем новоиспеченный 

Школьный парламент, в состав которого 

вошли: 

 Марченко Екатерина 

 Петров Никита 

 Красильникова Валерия  

 Фатыхов Булат 

 Буторина Варвара 

 Валеева Эвелина 

 Романова Анастасия 

 

ВЫБОРЫ-2019 
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24 сентября , в Шенталинской школе №1 

прошла торжественная церемония открытия 

Центра образования цифрового и 

гуманитарного профилей «ТОЧКА РОСТА».  

На церемонии открытия Центра 

собрались педагоги, школьники, их родители 

и делегации из общеобразовательных 

учреждений муниципалитета.  

Со словами приветствия обратился 

заместитель Главы муниципального района 

Шенталинский Александр Сергеевич Гурьянов : « Центр призван сделать процесс 

обучения интересным и тем самым повысить 

качество подготовки школьников». Светлана 

Васильевна Киреева, начальник 

территориального отдела организации 

образовательных ресурсов и реализации 

программ , пожелала ребятам развивать свои 

способности и совершенствоваться. Так же со 

словами поздравления выступили директор 

школы Ирина Петровна Альмендеева и 

председатель районного родительского 

собрания Альфия Асхатовна Фатыхова. 

Настал самый волнительный момент : открытие Центра «Точка роста". Право 

перерезать ленточку предоставили заместителю главы муниципального района 

Шенталинский Гурьянову А.С. , начальнику 

ШТОООР Киреевой С.В. и директору школы 

И. П. Альмендеевой. 

После чего для всех прошла экскурсия 

по кабинетам «Точки роста", где все увидели 

работу квадракоптера, примерили VR-шлем, 

посмотрели работу 3D принтера, попробовали 

оказывать первую медицинскую помощь на 

тренажёрах- манекенах. Учителя Исаев А.С. 

,Арапов А.В.,Лапазин В.К. рассказали о том, 

как будет применяться новое оборудование . 

 

 

 

 

 

ТОЧКА РОСТА  

На волнах школьной жизни                       6                                     Выпуск № 1 (2019) 


